Villa Carib Turquoise - Martinique - Riviere Salee
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Cette maison de vacances est située sur la coté Caraibe de la Martinique, sur la commune de Riviere-Salée. A 15-20
minutes des plages du Diamant, de Sainte-Luce et des Trois-llets, elle jouit d'un emplacement idéal pour rayonner sur le
sud.

La maison de vacances est constituée de quatre chambres doubles et deux salles de bain. Vous apprécierez sans aucun
doute la vue imprenable sur la mer caraibe, vous apercevrez le Rocher du Diamant, le Morne-Larcher et I'lle de Sainte-
Lucie par beau temps.

La villa est composée de quatre chambres :

- 1 suite parentale avec lit double 160 et sa salle de bain attenante avec douche italienne et wc
- 1 chambre avec deux lits simples 90

- 1 chambre double 160

- 1 chambre double avec clic-clac (pouvant accueillir uniqguement un enfant)

- 1 grande piéce a vivre avec cuisine moderne entierement équipée et salon avec TV

L'espace extérieur est compose de :

- 1 grande terrasse extérieure de 80m?

- 1 piscine 7m x 3.50m

- 1 place de parking sécurisée par un portail électrique

This holiday home is located on the Caribbean side of Martinique, in the commune of Riviere-Salée. At 15-20 minutes from
the beaches of Le Diamant, Sainte-Luce and Les Trois-llets, it enjoys an ideal location to radiate to the south.

The holiday home has four double bedrooms and two bathrooms. You will undoubtedly appreciate the breathtaking view of
the Caribbean Sea, you will see the Diamond Rock, the Morne-Larcher and the island of Saint Lucia in good weather.

The villa is composed of four bedrooms:
- 1 master suite with double bed 160 and its en-suite bathroom with Italian shower and toilet.
- 1 bedroom with two single beds 90
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- 1 double room 160
- 1 double bedroom with sofa bed (for a child only)
- 1 large living room with fully equipped modern kitchen and living room with TV

The outdoor space is composed of :

- 1 large outdoor terrace of 80mz2.

- 1 swimming pool 7m x 3.50m

- 1 parking space secured by an electric gate
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Localisation
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Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com
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